



## En primer trimestre, fideicomisos dejaron a la Corte rendimientos por 398 mdp

**ENRIQUE MÉNDEZ  
Y ALMA E. MUÑOZ**

El Consejo de la Judicatura Federal y la Suprema Corte de Justicia de la Nación no sólo acumulan más de 15 mil millones de pesos en únicamente ocho fideicomisos y un fondo.

Además, esos recursos les generan rendimientos bancarios, que en el primer trimestre de este año ascendieron a 398.1 millones de pesos, según el informe enero-marzo sobre las finanzas públicas de la Secretaría de Hacienda entregado a la Cámara de Diputados.

Entre los múltiples destinos del dinero, que incluyen los pagos de pensiones de jueces y magistrados, hay un fondo que en ese periodo erogó 3 millones 877 mil pesos de pesos sólo para el mantenimiento de sus casas.

El Consejo de la Judicatura tiene a su cargo cuatro fideicomisos. El 80692, de pensiones complementarias de magistrados y jueces jubilados, que a marzo pasado disponía de 4 mil 607 millones 859 mil 883 pesos, después de cubrir pagos por

14.2 millones. En el trimestre reportó rendimientos de 117.3 millones de pesos.

Además, el 80693, dedicado al mantenimiento de los domicilios particulares de jueces y magistrados, que cerró con 73 millones 308 mil pesos, que incluye rendimientos por un millón 912 mil 674 pesos.

El 80694, de apoyos médicos complementarios y apoyo económico extraordinario para los servidores públicos del Poder Judicial de la Federación, con excepción de los ministros. Con los rendimientos de 1.7 millones y tras el pago de los seguros por 540 mil 84, cerró con 67 millones 384 mil 51 pesos.

Y el 80695, sobre desarrollo de infraestructura que implementa las reformas constitucionales en materia de justicia federal, donde hay 4 mil 246 millones 865 mil 344 pesos, que generaron un rendimiento de 114 millones 531 mil 679 pesos.

A su vez, la Corte administra cinco. El 80691, de pensiones complementarias de mando superior, donde hay 810 millones 210 mil 562

pesos, tras los rendimientos de 21 millones 522 mil 900 y los pagos para jubilados (adicionales a los del Issste) por 690 mil 619 pesos.

Asimismo, el 80690, sobre pensiones complementarias a las del Issste para mandos medios y personal operativo, que cuenta con 2 mil 890 millones 558 mil 448 pesos. Su rendimiento en el trimestre fue de 76 millones 763 mil 882 y cubrió un millón 419 mil pesos por pagos a ex funcionarios.

El 80688, del plan de prestaciones médicas, donde hay 141 millones 50 mil 699 pesos, tras los rendimientos de 3.7 millones y un gasto de 12 mil 911 pesos.

También el 80689, sobre manejo del producto de venta de publicaciones, que dispone de 173.8 millones, tras rendimientos de 5.7 millones.

Y el 80687, de remanentes presupuestales, por mil 347 millones 159 mil 173 pesos, que registró un rendimiento de 35 millones 762 mil 834 pesos. Asimismo, el denominado Fondo Jurica, donde existen 707.2 millones, después de 99.8 millones de rendimientos.